

休日当番病・医院

2月26日(日)

- ◆内科 苦小牧消化器外科 51-6655
北栄町
- ◆外科 苦小牧消化器外科 51-6655
北栄町
- ◆歯科 くまざわ歯科医院 61-7711
美原町

診療時間：内科・外科=9時~17時、歯科=9時~12時
本紙は、毎週火曜日に編集しますので、その後休日出番医が変更になってもお知らせすることはできません。
ご利用される際には、あらかじめ電話でお確かめください。

法律相談



3月24日(金)
川上有 弁護士

(定員になり次第締め切ります)
日本共産党苦小牧地区委員会
苦小牧市見山町2-2-6 申込56-5002

しんぶん赤旗読者のための
親身な相談で定評

日本共産党

民主苦小牧

発行 日本共産党苦小牧地区委員会

苦小牧市見山町2丁目2番6号 電話56-5002 fax 56-5086
日本共産党のホームページ <http://www.jcp.or.jp>
苦小牧市議団ホームページ <http://toma-jcp.sakura.ne.jp/>
eメールアドレス commun@rose.ocn.ne.jp

◆日本共産党は、大軍拡・大増税許さず、命と暮らしを守る政治実現に全力を尽くします



山田さんは、自身が行きしづりだった経験から、「友達ができない、学校に行けない、護者には不登校などの相談にのってもらえるスクール・ソーシャルワーカー(SSW)の存在も知らない。もっと情報共有が必要」と指摘。SSWや子どもの居場所を知らせるチラシを配布したり、町内会や民生委員、PTAなどにも

「『ひらく』の取材を通して、学校や先生、保護者がさまざまな子どもの居場所があることを知らないために悩んでいることを痛感したとし、「保護者には不登校などの相談にのってもらえるスクール・ソーシャルワーカー(SSW)の存在も知らない。もっと情報共有が必要」と指摘。SSWや子どもの居場所を知らせるチラシを配布したり、町内会や民生委員、PTAなどにも

知ってもらおう横断的な取り組みが求められると強調しました。保護者が安心して相談できる窓口を市教委内に設置することも必要だと話します。市教委は、4月から不登校児童・生徒の居場所としてフリースクールを開始し、校長の判断によって学校の出席扱いにもなります。山田さんは、フリースクールの内容を学校が把握し、適切に保護者に紹介できる仕組みづくりも必要だと言います。

北海道教育委員会は7日、道議会文教委員会に2023年度からの「北海道教育推進計画」を発表し、教員不足問題で正規教員が874人欠員することを明らかにしました。



市内の教職員や保護者、市民有志で活動する「子どもたちの幸せを願う教育の会」は19日、「不登校 いろいろな居場所」と題し、不登校の子どもたちの実態と支援、つながりを考える、学習イベントをアイビープラザで開催しました。29回目。講師は、紙の街の小さな新聞「月刊ひらく」を発行している記者の山田香織さん。

意見交流もされ、参加した教員は、定時制高校に通う生徒の半数以上は、小中学校時代に不登校だったことがあり、中学校で200日欠席していたも、定時制では皆勤賞で卒業した生徒がいると紹介し、通信制の高校に通うことも多いと報告しました。

日本共産党の宮川潤道議は、「教員不足のため、担任不在という事態も発生しています。教員採用の受験者数が、17年度3941人から、22年度2708人へと、5年間で1233人(31%)減少している。最大の理由は、教員不足による多忙。増員が必要ではないか」と、現状と対策を道教委にただしました。

伊賀治康教職員局長は「教員志願を増やすため、教職の魅力を発信していく。国に定数増を求める」と答弁し、池野敦教育部長は「働き方改革の推進など、新しい時代が求める教育を着実に推進し、基本理念の実現に努めたい」とのべました。

「自分を見られたくない、そう思ってしまった。今考えると、社会がそういう雰囲気をつくっていることに気づいた」と話し、その雰囲気もなくすためには、学校や保護者だけではなく、地域で考える必要があると訴えます。

苦小牧市内には子どもの居場所を提供してくれている所が複数あり、それぞれが個性的な取り組みをしていると詳しく紹介。「いろいろな個性的な取り組みがあるからこそ、それぞれの子どもに(はまる)ところがある」と言います。

宮川道議 欠員の現状と増員対策求める

山下幹雄教職員課長は、4月1日現在で、正規教員の不足は874人(札幌市以外)で、期限付き(非正規)教員を821人採用したが、53人欠員あること、免許外の教科担当が中学校679件、高校136件あることを明らかにしました。

のフリースクールの進捗状況を報告し、「子どもを孤立させないための第一歩ではあるが、民間企業が参入することで営利目的にならないよう注視していきたい。フリースクールに通うことで終わりにせず、子どもと学校のつながりが切れてしまわないように、

先生による心の通う対応が大切になります」と報告しました。

子どもたちの幸せを願う教育の会

子どもを孤立させない取組み様々あり情報共有を

教育の会学習会 山田記者迎え「不登校の居場所」考える

宮川道議 欠員の現状と増員対策求める

山下幹雄教職員課長は、4月1日現在で、正規教員の不足は874人(札幌市以外)で、期限付き(非正規)教員を821人採用したが、53人欠員あること、免許外の教科担当が中学校679件、高校136件あることを明らかにしました。

マイナカード強制になる健康保険証の廃止 撤回を

日本共産党

75歳以上医療保険料を引上げ

24年度実施を閣議決定

命守る国の責任後退

岸田政権は10日、75歳以上の中間所得層以上を対象に、医療保険料を2024年度から段階的に引き上げること盛り込んだ健康保険法などの改定法案を閣議決定しました。今国会での成立を目標としています。

これとは別に高齢化などにもなる保険料増も計画しているため、合計で加入者1人当たり年平均で1万円近い負担増となります。政府は、少子高齢化で財政が厳しく、年齢によらず収入に応じた負担の仕組みを強めるとしています。

年収153万円を超える75歳以上の人が対象で、同世代の4割を占めます。世論の批判に押され、年収153万円

超から211万円までの240万人(12%)は24年度実施を見送るものの、25年度から引き上げます。物価高騰や年金の実質引き下げで苦しい生活が、いつそう圧迫されるのは必至です。

政府は、現役世代の負担の抑制を口実にして、世代間対立をおおっています。しかし、制度改定をしても、中小企業の従業員らが入る「協会けんぽ」の場合、従業員が払う保険料の引き下げ額は24年度は、1人あたり平均で年約400円にすぎません。一方で

保険者に対する国庫補助金は50億円減(24年度)となります。さらに出産育児一時金の増額財源に保険料の一部を充てることも口実にしています。少子化対策として高齢者にも担わされる新たな負担です。

政治に春をよぶつどい
カジノミクスから優しく強い経済に
 講師 **大門 実紀史** さん
 ◆日本共産党前参議院議員(参加料 300円)
 ●3月18日(土) 午後2時
 ●苦小牧市民会館 小ホール
 ※マスク着用を
 主催: 政治に春をよぶつどい実行委員会
 TEL 0144-56-5002

民健康保険料(税)の大幅引き上げにつながる「保険料水準の統一」の加速化プランを策定させることも盛り込んでいます。

在宅・夜間対応などの「かかりつけ医機能」を都道府県が報告を受けて公表する仕組みを新設します。財務省が、かかりつけ医を制度化し、そ

安心して病院にかかれる施策を

後期高齢者医療議会

共産党が負担軽減求める

北海道後期高齢者医療広域連合議会の2023年第1回定例会が13日、札幌市内で開かれ、日本共産党の遠藤藤子議員(比布町議)と野村淳一議員(紋別市議)が質疑、討論をしました。

期高齢者への新たな負担増を行わないように国に求めることや、24年度の保険料率の改定で引き下げを実現するためにも、財政安定化基金の積み増しを道に対して要望するよう求めました。

医療費の窓口負担2割化の強行、物価高騰などで高齢者の生活がいつそう苦しくなるなか、後期高齢者の健康を守る施策を進め、新たな負担を許さないことが求められています。

広域連合は、負担軽減への明確な答弁を避けましたが、国に対して「財政支援の拡充を求めたい」と答えました。遠藤議員は、健診率の向上などのために、地域の実情に応じた実施方法への改善を求めました。また予算案への反対討論では「安心して医療にかかりたいと高齢者は願っているが、国の施策は真逆に進んでいる」と指摘し、保険料が引き上げられ、出産育児一時金の増額財源の確保のためなどに新たな負担が生じようとしているとし、高齢者への負担軽減を強く要望しました。

生業と暮らしを守るために
インボイス
実施中止を
 日本共産党

れ以外に受診した際の患者負担増を再三迫っている経緯があり、慎重な議論が求められます。

記あるけあ合

参議院には3年かけて一つのテーマを深掘りする「調査会」というものがあります。私は今期から「外交・安全保障に関する調査会」に所属しています。テーマに沿って参考人の方々に意見をのべてもらい質問をします。「戦争防止のための要件」をテーマにした回(8日)に、参考人として元海上自衛隊の自衛艦隊司令官の香田洋二さんが来られました。「しんぶん赤旗」の新春インタビューで志位さんがその発言



大軍拡ストップ



東アジアでの緊張緩和と対話を質問(外交安保調査会 15日)

さらに衆議院予算委員会で、岸田首相が敵基地攻撃能力などについて質問されても「手の内を明らかにする説明は控える」と言っており、何度も苦言を呈したことも印象的でした。立場が違っても岸田政権による大軍拡ストップで多くの方々を力合わせていけると感じています。

岩淵友(いわぶちとも)

日本共産党は、トルコとシリアにまたがる大地震で緊急支援募金を受け付けています。